Retomarán pláticas para alianza PAN, PRI y PRD

CLAUDIA HIDALGO

El coordinador parlamentario del Partido Acción Nacional y aspirante a la gubernatura mexiquense, Enrique Vargas del Villar, informó que la próxima semana van a retomar las pláticas con el PRI y el PRD para avanzar en la conformación de una alianza para 2023.

Luego que ya entraron en vigor las reformas al Código Electoral y la expedición de la Ley de Gobiernos de Coalición, dijo que ya pueden sentarse a ver lo relacionado con la jornada electoral,



Enrique Vargas consideró que pueden avanzar. IVÁN CARMONA

recursos, candidatura y plataforma electoral, entre otros puntos donde esperan coincidir.

De entrada, dijo, el PAN va a plantear la necesidad de aplicar encuestas para definir quién de los ylas aspirantes tiene el mejor nivel de aceptación y garantiza el triunfo en 2023, frente a los y las candidatas de la competencia.

Precisó que las pláticas para la alianza serán con el PRI estatal, y ellos deben ver por su parte si hacen o no acuerdos con su partido a nivel nacional, porque el diálogo y acuerdos serán sólo con las dirigencias estatales. Tras lograr reglamentar los gobiernos de coalición, el panista consideró que existen condiciones para avanzar en el diálogo local y se pueda concretar la alianza, similar a lo que ocurrió el año pasado, donde los tres partidos fueron juntos en el Congreso y municipios.

Respecto a las posibilidades de encabezar la alianza, dijo que se siente muy bien porque en las mediciones ha salido muy bien posicionado y con posibilidades de seguir creciendo, pero es un tema que se definirá entre los tres partidos, con indicadores específicos. Consideró que podrán seguir adelante porque ya existe un sustento legal para firmar acuerdos.